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令和
れ い わ

４年度
４ ね ん ど

第２回
だい２かい

多摩市
た ま し

障
しょう

がい者
しゃ

差別
さ べ つ

解消
かいしょう

支援
し え ん

地域協
ちいききょう

議会
ぎ か い

 会議録
かいぎろく

 

 

日時
に ち じ

 令和
れ い わ

５年
５ ね ん

３月
３ が つ

２０日
２ ０ に ち

（月曜日
げつようび

） 

18:30～20:30 

場所
ば し ょ

 多摩市
た ま し

役所
やくしょ

 ３０１・３０２会議室
かいぎしつ

 

出席者
しゅっせきしゃ

 

※ 敬称
けいしょう

略
りゃく

 
委員
い い ん

 
中原
なかはら

、瀬尾
せ お

、市川
いちかわ

、矢嶋
や じ ま

、中村
なかむら

、藤吉
ふじよし

、折笠
おりかさ

、西森
にしもり

(代理
だ い り

)、大石
おおいし

、 

関
せき

哉
はじめ

、川辺
か わ べ

、鈴木
す ず き

 

障害
しょうがい

福祉課
ふ く し か

 

（ 事務局
じむきょく

） 
小野澤
お の ざ わ

、平松
ひらまつ

、平林
ひらばやし

、今野
こ ん の

、片山
かたやま

、三橋
み は し

、山内
やまうち

 

欠席者
けっせきしゃ

 

※ 敬称
けいしょう

略
りゃく

 
委員
い い ん

 佐藤
さ と う

、田辺
た な べ

、三橋
み は し

 

記録者
きろくしゃ

 事務局
じむきょく

 

項目
こうもく

 開会
かいかい

 

１ 委員
い い ん

紹介
しょうかい

 

２ 多摩市
た ま し

障
しょう

がい者
しゃ

差別
さ べ つ

解消
かいしょう

支援
し え ん

地域協
ちいききょう

議会
ぎ か い

について 

３ 会長
かいちょう

・副会長
ふくかいちょう

の選出
せんしゅつ

 

４ 会議
か い ぎ

運営
うんえい

に関する
か ん す る

事項
じ こ う

の確認
かくにん

について 

５ 障
しょう

がい者
しゃ

差別
さ べ つ

に関する
か ん す る

相談
そうだん

について 

６ 条例
じょうれい

の見直し
み な お し

検討
けんとう

について 

７ これまでの取組
とりくみ

状 況
じょうきょう

・今後
こ ん ご

の取組
とりくみ

予定
よ て い

について 

８ その他
そ の た

 

閉会
へいかい

 

 詳細
しょうさい

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１委員
い い ん

紹介
しょうかい

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【事務局
じむきょく

】 

～開会
かいかい

のあいさつ（健康
けんこう

福祉
ふ く し

部長
ぶちょう

）～ 

このたびは、本
ほん

協議会
きょうぎかい

の委員
い い ん

の就任
しゅうにん

を引き受けて
ひ き う け て

くださり、ありがとうございます。令和
れ い わ

２年
２ ね ん

７月
がつ

に「多摩市
た ま し

障
しょう

がい者
しゃ

への差別
さ べ つ

をなくし共
とも

に安心
あんしん

して暮らす
く ら す

ことのできるまちづ

くり条例
じょうれい

」を施行
し こ う

した後
あと

、委員
い い ん

の皆様
みなさま

からご意見
ご い け ん

を伺いながら
う か が い な が ら

、様々
さまざま

な取組
とりくみ

を進めて
す す め て

き

た。今後
こ ん ご

とも、本
ほん

協議会
きょうぎかい

でのご意見
ご い け ん

等
とう

を踏まえ
ふ ま え

、更
さら

なる取組
とりくみ

を進めて
す す め て

いきたいと考えて
かんがえて

お

り、ぜひご協力
ごきょうりょく

をお願い
お ね が い

したい。 

 

【事務局
じむきょく

】 

資料
しりょう

１ 委員
い い ん

名簿
め い ぼ

について説明
せつめい

 

～各委員
かくいいん

から自己
じ こ

紹介
しょうかい

（略
りゃく

）～ 

 

・（会議
か い ぎ

での障害
しょうがい

特性
とくせい

に応じた
お う じ た

配慮
はいりょ

について） 

会議
か い ぎ

では、ゆっくり話
はなし

をしてください。難しい
むずかしい

言葉
こ と ば

はなるべく簡単
かんたん

にわかりやすく話して
は な し て

ください。最後
さ い ご

にわかりましたかと聞いて
き い て

ください。 

 

 



  
 2 

 
  

 

２多摩市
た ま し

障
しょう

がい者
しゃ

差別
さ べ つ

解消
かいしょう

支援
し え ん

地域協
ちいききょう

議会
ぎ か い

に

ついて 

 

 

３会長
かいちょう

・

副会長
ふくかいちょう

の

選出
せんしゅつ

 

 

 

 

 

 

４ 会議
か い ぎ

運営
うんえい

に関する
か ん す る

事項
じ こ う

の確認
かくにん

につい

て 

 

５ 障
しょう

がい

者
しゃ

差別
さ べ つ

に

関する
か ん す る

相談
そうだん

に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【事務局
じむきょく

】 

資料
しりょう

２ 多摩市
た ま し

障
しょう

がい者
しゃ

差別
さ べ つ

解消
かいしょう

支援
し え ん

地域協
ちいききょう

議会
ぎ か い

について説明
せつめい

 

⇒
やじるし

 委員
い い ん

から意見
い け ん

等
など

なし 

 

 

 

【事務局
じむきょく

】 

会長
かいちょう

（１名
１ め い

）・副会長
ふくかいちょう

（2
２

名
めい

）について、自薦
じ せ ん

・他薦
た せ ん

の方
かた

はいらっしゃいますか。 

⇒
やじるし

 自薦
じ せ ん

・他薦
た せ ん

なし 

それでは、事務局
じむきょく

から、会長
かいちょう

は矢嶋
や じ ま

委員
い い ん

、副会長
ふくかいちょう

は川辺
か わ べ

委員
い い ん

・藤吉
ふじよし

委員
い い ん

をご提案
ごていあん

します

が、いかがですか。 

⇒ 全出席
ぜんしゅっせき

委員
い い ん

から承認
しょうにん

をいただき、決定
けってい

。 

 

【事務局
じむきょく

】 

資料
しりょう

３ 会議
か い ぎ

運営
うんえい

に関する
か ん す る

事項
じ こ う

（案
あん

）について説明
せつめい

 

⇒
やじるし

 委員
い い ん

から意見
い け ん

等
など

なし 

 

 

【事務局
じむきょく

】 

資料
しりょう

４ 障
しょう

がい者
しゃ

差別
さ べ つ

に関する
か ん す る

相談
そうだん

について説明
せつめい

 

 

・相談
そうだん

１ 市立
し り つ

図書館
としょかん

における機械
き か い

の貸出
かしだし

について 

 

・目
め

の見えない
み え な い

人
ひと

は、この貸出
かしだし

の件
けん

は知って
し っ て

いるのか。 

 

・現時点
げんじてん

では、市立
し り つ

図書館
としょかん

から、具体的
ぐたいてき

にいつから、何台
なんだい

貸出
かしだし

できるかは聞いて
き い て

いない。

ただ、令和
れ い わ

５年
５ ね ん

７月
７ が つ

に図書館
としょかん

本館
ほんかん

の開館
かいかん

に伴い
ともない

、永山
ながやま

図書館
としょかん

から図書館
としょかん

本館
ほんかん

に貸出
かしだし

機能
き の う

が

移る
う つ る

ということで、その時期
じ き

が近づいた
ち か づ い た

ころにアナウンス
あ な う ん す

があると思う
お も う

。 

 

・相談
そうだん

２ 市内
し な い

店舗
て ん ぽ

における従 業 員
じゅうぎょういん

の対応
たいおう

について 

⇒
やじるし

 特
とく

に意見
い け ん

等
など

なし 

 

・その他
そ の た

の相談
そうだん

について 

・以前
い ぜ ん

、権利
け ん り

擁護
よ う ご

専門
せんもん

部会
ぶ か い

で、不動産
ふどうさん

に関する
か ん す る

差別
さ べ つ

相談
そうだん

について情報
じょうほう

共有
きょうゆう

があったと

思う
お も う

。また、私たち
わたしたち

の方
かた

からはコミュニティセンター
こ み ゅ に て ぃ せ ん た ー

の駐車場
しゃじょう

の件
けん

について相談
そうだん

したが、

その後
そ の ご

の進捗
しんちょく

について知りたい
し り た い

。 

【事務局
じむきょく

】 

2
２

件
けん

とも調 整 中
ちょうせいちゅう

の段階
だんかい

である。今後
こ ん ご

対応
たいおう

が決まり次第
き ま り し だ い

、委員
い い ん

の皆様
みなさま

には共有
きょうゆう

させてい

ただく。不動産
ふどうさん

の件
けん

については、障害
しょうがい

を理由
り ゆ う

に不動産
ふどうさん

の入居
にゅうきょ

審査
し ん さ

を断られた
こ と わ ら れ た

という内容
ないよう

で、現在
げんざい

、不動産
ふどうさん

会社
がいしゃ

と調整
ちょうせい

を進めて
す す め て

いる。コミュニティセンター
こ み ゅ に て ぃ せ ん た ー

の駐 車 場
ちゅうしゃじょう

の件
けん

につ
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６ 条例
じょうれい

の

見直し
み な お し

検討
けんとう

に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

いては、コミュニティセンター
こ み ゅ に て ぃ せ ん た ー

の前
まえ

に、複
ふく

数台
すうだい

の福祉
ふ く し

車両
しゃりょう

が停められない
と め ら れ な い

かという内容
ないよう

で、道路
ど う ろ

交通課
こうつうか

等
とう

と調整
ちょうせい

を進めて
す す め て

いる。 

 

・例えば
た と え ば

、障害
しょうがい

を理由
り ゆ う

に不動産
ふどうさん

の入居
にゅうきょ

審査
し ん さ

を断られて
こ と わ ら れ て

納得
なっとく

がいかない場合
ば あ い

、どのような

スピード感
す ぴ ー ど か ん

で対応
たいおう

が進んで
す す ん で

いくのか。 

 

【事務局
じむきょく

】 

条例
じょうれい

第９条
だい９じょう

に基づく
も と づ く

助言
じょげん

・あっせんの申立
もうしたて

の手続き
て つ づ き

に進んで
す す ん で

いくことになる。具体的
ぐたいてき

に

は、事実
じ じ つ

の調査
ちょうさ

、関係者
かんけいしゃ

へのヒアリング
ひ あ り ん ぐ

等
とう

を行った
おこなった

上
うえ

で、本
ほん

協議会
きょうぎかい

で協議
きょうぎ

を行う
おこなう

ため、一定
いってい

の時間
じ か ん

は要する
よ う す る

と考える
かんがえる

。 

 

・コミュニティセンター
こ み ゅ に て ぃ せ ん た ー

の駐 車 場
ちゅうしゃじょう

の件
けん

について、警察
けいさつ

が交付
こ う ふ

する「駐車
ちゅうしゃ

禁止
き ん し

等
とう

除外
じょがい

標 章
ひょうしょう

」を使えば
つ か え ば

、コミュニティセンター
こ み ゅ に て ぃ せ ん た ー

の前
まえ

の市道
し ど う

に駐車
ちゅうしゃ

することができるかもしれ

ない。そうした対応
たいおう

も検討
けんとう

いただきたい。 

また、相談
そうだん

内容
ないよう

について、途中
とちゅう

経過
け い か

であっても、障害
しょうがい

福祉課
ふ く し か

からもっと情報
じょうほう

共有
きょうゆう

して

もらえると、委員
い い ん

同士
ど う し

で知恵
ち え

を出しあう
だ し あ う

ことができると思う
お も う

。 

 

・私
わたし

も、調 整 中
ちょうせいちゅう

の相談
そうだん

のケース
け ー す

についてもぜひ教えて
お し え て

ほしいと思う
お も う

。不動産
ふどうさん

の件
けん

で、

もし断られた
こ と わ ら れ た

場合
ば あ い

にこうした方法
ほうほう

があるということを本
ほん

協議会
きょうぎかい

で共有
きょうゆう

できると良い
よ い

。 

 

【事務局
じむきょく

】 

資料
しりょう

５ 条例
じょうれい

の見直し
み な お し

の検討
けんとう

についての説明
せつめい

 

 

・市内
し な い

では差別
さ べ つ

がたくさん起こって
お こ っ て

いると思う
お も う

が、何
なに

か起きた
お き た

ときににしか私
わたし

にはその

情報
じょうほう

が上がって
あ が っ て

こない。差別
さ べ つ

解消
かいしょう

・障害
しょうがい

理解
り か い

について、行政
ぎょうせい

は市民
し み ん

に対して
た い し て

もっと

周知
しゅうち

・情報
じょうほう

提供
ていきょう

していただきたい。例えば
た と え ば

、社会
しゃかい

全体
ぜんたい

で考えた
かんがえた

ときに、今
いま

、駅
えき

では無人化
む じ ん か

が進んで
す す ん で

いて、スタッフ
す た っ ふ

の数
かず

が少なく
す く な く

なっている。そのことで配慮
はいりょ

に欠ける
か け る

状 況
じょうきょう

は差別
さ べ つ

とは言えないん
い え な い ん

だろうかと思う
お も う

ことがある。とにかくきちんと市
し

から情報
じょうほう

発信
はっしん

していた

だきたい。意見
い け ん

というより、市
し

へのお願い
お ね が い

である。 

 

【事務局
じむきょく

】 

貴重
きちょう

なご意見
ご い け ん

として受け止めさせて
う け と め さ せ て

いただく。 

 

・市
し

職員
しょくいん

への研修
けんしゅう

について、どれ位
くらい

の頻度
ひ ん ど

で行って
おこなって

いるのか。また、新入
しんにゅう

職員
しょくいん

への

対応
たいおう

についても知りたい
し り た い

。それと助言
じょげん

・あっせん部会
ぶ か い

について、どのような形
かたち

で実施
じ っ し

す

るのかを知りたい
し り た い

。また、事例集
じれいしゅう

の作成
さくせい

について、国
くに

の基本
き ほ ん

指針
し し ん

のように、合理的
ごうりてき

配慮
はいりょ

に

該当
がいとう

しない事例
じ れ い

を示す
し め す

のはすごく難しい
むずかしい

と思った
お も っ た

。法律
ほうりつ

で作成
さくせい

が義務づけられて
ぎ む づ け ら れ て

いないの

であれば、必ず
かならず

しも作らなくて
つ く ら な く て

も良い
よ い

のではないか。 

 

【事務局
じむきょく

】 
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市
し

職員
しょくいん

研修
けんしゅう

については、条例
じょうれい

ができた後
あと

に全職員
ぜんしょくいん

を対象
たいしょう

にオンライン
お ん ら い ん

説明会
せつめいかい

を実施
じ っ し

したほか、人事課
じ ん じ か

主催
しゅさい

で管理
か ん り

職
しょく

、係 長 級
かかりちょうきゅう

職員
しょくいん

など職
しょく

層別
そうべつ

に「障害
しょうがい

理解
り か い

促進
そくしん

研修
けんしゅう

」

を実施
じ っ し

している。新入
しんにゅう

職員
しょくいん

に対して
た い し て

は、障害
しょうがい

福祉課
ふ く し か

として、入 庁
にゅうちょう

2
２

年目
ね ん め

職員
しょくいん

対象
たいしょう

に、

権利
け ん り

擁護
よ う ご

専門
せんもん

部会
ぶ か い

に所属
しょぞく

している障
しょう

がい当事者
とうじしゃ

の皆様
みなさま

を講師
こ う し

としてお招き
お ま ね き

し、基本的
きほんてき

な

障害
しょうがい

理解
り か い

を深める
ふ か め る

ための研修
けんしゅう

を実施
じ っ し

している。 

助言
じょげん

・あっせん部会
ぶ か い

については、現時点
げんじてん

では資料
しりょう

でお示し
お し め し

した内容
ないよう

を想定
そうてい

しているが、

今後
こ ん ご

、委員
い い ん

の皆様
みなさま

の意見
い け ん

を踏まえ
ふ ま え

、具体的
ぐたいてき

な内容
ないよう

を詰めて
つ め て

いきたい。 

事例集
じれいしゅう

については、法律
ほうりつ

で作成
さくせい

が義務付けられて
ぎ む づ け ら れ て

いるものではない。このため、合理的
ごうりてき

配慮
はいりょ

に該当
がいとう

しない事例
じ れ い

は掲載
けいさい

しないのは判断
はんだん

としてあり得る
あ り え る

と考えて
かんがえて

いる。 

 

・全体
ぜんたい

として、事務局
じむきょく

案
あん

のとおり、条例
じょうれい

の見直し
み な お し

は不要
ふ よ う

でよいと考える
かんがえる

。 

ただ、合理的
ごうりてき

配慮
はいりょ

に該当
がいとう

しない事例
じ れ い

の掲載
けいさい

については、国
くに

が基本
き ほ ん

指針
し し ん

を作成
さくせい

する際
さい

に

批判的
ひはんてき

な意見
い け ん

が多かった
お お か っ た

と聞いて
き い て

おり、慎重
しんちょう

に判断
はんだん

すべきと考える
かんがえる

。 

また、情報
じょうほう

の収 集
しゅうしゅう

・整理
せ い り

・提供
ていきょう

について、現行
げんこう

の条例
じょうれい

では、「第７条
だい７じょう

第３項
だい３こう

で合理的
ごうりてき

配慮
はいりょ

の必要
ひつよう

な取組
とりくみ

について調査
ちょうさ

・研究
けんきゅう

を行う
おこなう

」との規定
き て い

で、合理的
ごうりてき

配慮
はいりょ

の提供
ていきょう

について

情報
じょうほう

収 集
しゅうしゅう

等
とう

について規定
き て い

されているが、差別
さ べ つ

全体
ぜんたい

についての情報
じょうほう

収 集
しゅうしゅう

については

明記
め い き

されていない。このことについて、広い
ひ ろ い

意味
い み

で既存
き そ ん

の条例
じょうれい

で対応
たいおう

するという考え方
かんがえかた

も

あるが、考え方
かんがえかた

の整理
せ い り

は必要
ひつよう

だと思う
お も う

。 

助言
じょげん

・あっせん部会
ぶ か い

について、緊急的
きんきゅうてき

な事案
じ あ ん

への対応
たいおう

を図る
は か る

ために設置
せ っ ち

してはどうかと

考える
かんがえる

。ただ、事務局
じむきょく

案
あん

の「市
し

による事実
じ じ つ

確認
かくにん

、調査
ちょうさ

結果
け っ か

等
など

を基
もと

に、回答
かいとう

を行う
おこなう

」につい

ては、「助言
じょげん

・あっせん部会
ぶ か い

」が必要
ひつよう

な情報
じょうほう

を得られる
え ら れ る

よう、部会
ぶ か い

による事実
じ じ つ

確認
かくにん

、調査
ちょうさ

等
など

も行える
おこなえる

ように規定
き て い

するのが良い
よ い

と思う
お も う

。 

また、部会
ぶ か い

での協議
きょうぎ

結果
け っ か

を、本
ほん

協議会
きょうぎかい

に報告
ほうこく

する流れ
な が れ

となっているが、相談
そうだん

内容
ないよう

によって

は地域性
ちいきせい

が強く
つ よ く

、協
きょう

議会
ぎ か い

に報告
ほうこく

することが必ず
かならず

しも適当
てきとう

でない場合
ば あ い

があると思う
お も う

。事案
じ あ ん

の

解決
かいけつ

を円滑
えんかつ

かつ迅速
じんそく

に行う
おこなう

ためにも、部会
ぶ か い

から協
きょう

議会
ぎ か い

への報告
ほうこく

は「相談
そうだん

・報告
ほうこく

ができる」

といった規定
き て い

にするのは良い
よ い

のではないか。 

 

・事例集
じれいしゅう

について、やはり色々
いろいろ

な人
ひと

の声
こえ

を集める
あ つ め る

のは必要
ひつよう

だと思う
お も う

ので、このやり方
や り か た

で良い
よ い

と思う
お も う

。助言
じょげん

・あっせん部会
ぶ か い

のメンバー
め ん ば ー

には、障
しょう

がい当事者
とうじしゃ

をぜひ入れて
い れ て

いただきたい。 

 

・個人的
こじんてき

には、事務局
じむきょく

案
あん

のとおり、条例
じょうれい

の見直し
み な お し

は不要
ふ よ う

と考える
かんがえる

。 

また、事例集
じれいしゅう

について作成
さくせい

することは事
じ

業者
ぎょうしゃ

等
とう

へ周知
しゅうち

する上
うえ

で重要
じゅうよう

と考える
かんがえる

が、合理的
ごうりてき

配慮
はいりょ

に該当
がいとう

しない事例
じ れ い

を掲載
けいさい

するのは検討
けんとう

する必要
ひつよう

があると思う
お も う

。 

助言
じょげん

・あっせん部会
ぶ か い

について、部会
ぶ か い

で検討
けんとう

した結果
け っ か

を、本
ほん

協議会
きょうぎかい

に報告
ほうこく

する形
かたち

だと、結局
けっきょく

は本
ほん

協議会
きょうぎかい

で協議
きょうぎ

していることと同じ
お な じ

になってしまう。相談
そうだん

があってから、事案
じ あ ん

の解決
かいけつ

ま

で時間
じ か ん

がかからないように、本
ほん

協議会
きょうぎかい

への報告
ほうこく

は簡略化
かんりゃくか

しても良い
よ い

のではないか。 

 

・今後
こ ん ご

のスケジュール
す け じ ゅ ー る

はどのような形
かたち

で進める
す す め る

のか。また、本日
ほんじつ

までに条例
じょうれい

の見直し
み な お し

が

必要
ひつよう

かどうか結論
けつろん

を出す
だ す

必要
ひつよう

があるのか。 
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７ これまで

【事務局
じむきょく

】 

今後
こ ん ご

のスケジュール
す け じ ゅ ー る

について、条例
じょうれい

の見直し
み な お し

が必要
ひつよう

かどうかについては、次回
じ か い

の協議会
きょうぎかい

（７月
７ が つ

頃
ごろ

予定
よ て い

）までに結論
けつろん

を出したい
だ し た い

と考えて
かんがえて

いる。それまでの間
あいだ

、権利
け ん り

擁護
よ う ご

専門
せんもん

部会
ぶ か い

等
とう

で、具体的
ぐたいてき

な検討
けんとう

を進めさせて
す す め さ せ て

いただきたい。 

 

・事例集
じれいしゅう

について、途中
とちゅう

経過
け い か

の事例
じ れ い

や個人
こ じ ん

情報
じょうほう

の問題
もんだい

もあると思う
お も う

が、どのような形
かたち

で

掲載
けいさい

することを想定
そうてい

しているか。また、どのような形態
けいたい

（紙
かみ

、電子
で ん し

など）で作成
さくせい

すること

を想定
そうてい

しているか。 

 

【事務局
じむきょく

】 

この事例集
じれいしゅう

については、基本的
きほんてき

には解決
かいけつ

に至った
い た っ た

相談
そうだん

事例
じ れ い

の中
なか

で、特
とく

に事
じ

業者
ぎょうしゃ

の参考
さんこう

に

なるものを載せて
の せ て

いきたいと考えて
かんがえて

いる。媒体
ばいたい

については、冊子
さ っ し

形式
けいしき

及び
お よ び

電子
で ん し

データ
で ー た

で

作成
さくせい

することを想定
そうてい

している。 

 

・助
じょ

言
げん

・あっせん部会
ぶ か い

については、条例
じょうれい

に記載
き さ い

すべきものか。それとも条例
じょうれい

に記載
き さ い

しな

くても対応
たいおう

できるものなのか。 

 

【事務局
じむきょく

】 

助言
じょげん

・あっせん部会
ぶ か い

については、他
た

の自治体
じ ち た い

を見る
み る

と、必ず
かならず

しも条例
じょうれい

には明記
め い き

していな

い。例えば
た と え ば

、その条例
じょうれい

の下
した

の条例施行
し こ う

規則
き そ く

などに記載
き さ い

することで設置
せ っ ち

可能
か の う

と考えて
かんがえて

いる。 

 

【事務局
じむきょく

】 

資料
しりょう

６ これまでの取組
とりくみ

状 況
じょうきょう

・今後
こ ん ご

の取組
とりくみ

予定
よ て い

についての説明
せつめい

 

 

・子ども向け
こ ど も む け

ハンドブック
は ん ど ぶ っ く

について、先日
せんじつ

の権利
け ん り

擁護
よ う ご

部会
ぶ か い

からの変更点
へんこうてん

について教えて
お し え て

ほ

しい。 

 

【事務局
じむきょく

】 

若干
じゃっかん

の変更
へんこう

をしている。例えば
た と え ば

、最終
さいしゅう

ページ
ぺ ー じ

に、相談先
そうだんさき

として、多摩市
た ま し

役所
やくしょ

障害
しょうがい

福祉課
ふ く し か

と記載
き さ い

していたが、「相談先
そうだんさき

」という記載
き さ い

だと何
なに

か困った
こ ま っ た

ことがないと相談
そうだん

できないって

いう意味
い み

にも捉えられる
と ら え ら れ る

ため、「問合せ先
といあわせさき

」に変更
へんこう

し、こちらの絵
え

に「何
なに

か困った
こ ま っ た

ことや

気
き

になることがあったら何
なん

でも相談
そうだん

してください」という吹き出し
ふ き だ し

を追加
つ い か

している。 

 

・先日
せんじつ

の権利
け ん り

擁護
よ う ご

部会
ぶ か い

でも話した
は な し た

が、精神
せいしん

障害
しょうがい

の場合
ば あ い

、どうしてもページ数
ぺ ー じ す う

が限られて
か ぎ ら れ て

し

まう。障害
しょうがい

理解
り か い

も大事
だ い じ

だが、自信
じ し ん

が元気
げ ん き

でいるために散歩
さ ん ぽ

をしてストレス
す と れ す

解消
かいしょう

するなど、

自身
じ し ん

のメンタルヘルス
め ん た る へ る す

、精神
せいしん

保健
ほ け ん

の分野
ぶ ん や

も学べる
ま な べ る

場
ば

があるといいと思う
お も う

。このことに

役立つ
や く だ つ

イラスト
い ら す と

入り
い り

の子ども向け
こ ど も む け

のツール
つ ー る

（元気
げ ん き

回復
かいふく

行動
こうどう

プラン
ぷ ら ん

）がある。後日
ご じ つ

、委員
い い ん

の

皆様
みなさま

に共有
きょうゆう

させていただく。 

 

【会長
かいちょう

】 
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の取組
とりくみ

状 況
じょうきょう

・今後
こ ん ご

の取組
とりくみ

予定
よ て い

に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ その他
そ の た

 

事務局
じむきょく

から差別
さ べ つ

の相談
そうだん

に関して
か ん し て

1
１

件
けん

連絡
れんらく

がある。 

 

【事務局
じむきょく

】 

このたび、条例
じょうれい

第９条
だい９じょう

に基づく
も と づ く

障
しょう

がい者
しゃ

差別
さ べ つ

に係る
かかわる

申立書
もうしたてしょ

が提出
ていしゅつ

された。こちらは、

条例
じょうれい

第 13 条
だい１３じょう

第２項
だい２こう

第２号
だい２ごう

に掲げる
か か げ る

事項
じ こ う

（助言
じょげん

又
また

はあっせんに関する
か ん す る

事項
じ こ う

）に該当
がいとう

する

ため、非公開
ひこうかい

としたいと考えて
かんがえて

いる。 

 

【会長
かいちょう

】
）

 

それでは、これより非公開
ひこうかい

にて協議
きょうぎ

を行う
おこなう

。 

 

【会長
かいちょう

】
）

 

この他
ほか

に委員
い い ん

の皆さん
み な さ ん

から意見
い け ん

等
など

はあるか。 

 

【事務局
じむきょく

】
）

 

次回
じ か い

の協議会
きょうぎかい

（定例会
ていれいかい

）は７月
７ が つ

を予定
よ て い

している。また日程
にってい

調整
ちょうせい

の連絡
れんらく

をさせていただく。 

 

【会長
かいちょう

】
）

 

それでは、これで本日
ほんじつ

の多摩市
た ま し

障
しょう

がい者
しゃ

差別
さ べ つ

解消
かいしょう

支援
し え ん

地域協
ちいききょう

議会
ぎ か い

を終 了
しゅうりょう

する。 

 

 


